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ATA DA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO LEGISLATIVO DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE CARNAÍBA — PERNAMBUCO. 

Aos oito dias do mês de maio de dois mil e vinte e cinco (08/05/2025), às dez horas e quarenta e 

sete minutos (10:47), no Plenário Jesus Wilson do Nascimento- Casa Major Saturnino Bezerra- Rua 

Enéas Pereira Bispo, Nº 30, nesta cidade. Reuniram-se sob a Presidência do Vice-Presidente 

Vereador José Ivan Pereira, os senhores vereadores, José Mário Cassiano Bezerra Júnior, Tiago 

Arruda Pereira, José Jesus de Souza Bezerra, José Júnior Gomes Tenório, lonaldo Matheus Francisco 

de Andrade, Irenildo Pereira dos Santos, Antônio Ferreira do Nascimento e Vanderbio Quixabeira da 

Silva. Ausentes o presidente Alex Mendes da Silva e a vereadora Izaquelle Maria Evangelista Ribeiro. 

Em seguida o Presidente verificando haver quórum deu início aos trabalhos do dia. Logo após foi 

feita a leitura da palavra de Deus. Em sequência a chamada dos vereadores para o registro das 

presenças. Logo após foi feita a leitura da ata da sessão anterior, que depois de lida foi posta em 

discussão, não havendo, posta em votação e aprovada por unanimidade. Em seguida foi apresentada 

a pauta da sessão para os trabalhos do dia. Seguindo foi apresentada à mesa o Ofício nº 022/2025, 

de autoria do Poder Executivo, solicitando o retorno do Projeto de Lei Complementar nº 002/2025, 

para retificação. Em seguida foi apresentado a mesa o REQUERIMENTO Nº 108/2025, de autoria do 

vereador Irenildo Pereira, sendo em seguida posto em discussão, não havendo discussão a matéria 

foi posta em votação e aprovada por unanimidade. Continuando foram apresentados a mesa o 

REQUERIMENTO Nº104/2025 e a INDICAÇÃO N2 53/2025, de autoria de José Júnior, após a 

apresentação em discussão. Usou da palavra o autor, falando da importância das matérias para a 

prática do esporte, bem como a criação do banco de mudas, que vai beneficiar o homem do campo. 

Logo após não havendo mais nenhuma discussão postas em votação e aprovadas por unanimidade. 

Prosseguindo foram apresentadas à mesa as INDICAÇÕES NºS 57 e 58/2025, de autoria de Tiago 

Arruda, após a apresentação em discussão. Usou da palavra o autor, ressaltando a importância de 

cada matéria, uma vez que há uma dificuldade muito grande em ter especialista nesta área, falou 

também sobre a situação das fiações expostas nos postes da cidade. Em seguida usou da palavra 

José Mario, falando que a solicitação do vereador é importantissima, em sequência não havendo 

mais nenhuma discussão em votação e aprovadas por unanimidade. Dando sequência o Presidente 

passou a presidência ao 2º vice-presidente, que apresentou a mesa o REQUERMENTO Nº 103/2025, 

de autoria de José Ivan, sendo em seguida posto em discussão. Usou da palavra o autor, falando que 

na rua já existe calçamento, necessitando deste complemento para melhorar a qualidade de vida 

das pessoas que trafegam pelo local. Em seguida usou da palavra Antônio Venâncio, parabenizando 

o autor pela iniciativa. Seguindo usou da palavra José Mário, parabenizando o vereador pela 

iniciativa, pois irá facilitar o deslocamento e assim melhorar a qualidade de vida dos mesmos. Em 

sequência usou da palavra Tiago Arruda. Falando sobre a necessidade destas melhorias para 
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nenhuma discussão em votação e aprovado por unanimidade. Em seguida o 2º vice-presidente 
repassou a presidência ao presidente, que apresentou a mesa os REQUERIMENTOS NºS 105 e 
106/2025, de autoria de Antônio Venâncio, sendo em seguida postos em discussão. Usou da palavra 
o autor, relatando a importância das matérias apresentadas para a população destes locais, logo 
após usou da palavra Tiago Arruda, parabenizando o vereador pela iniciativa, o povoado é de 
extrema importância para o município. Em seguida não havendo mais nenhuma discussão em 
votação e aprovados por unanimidade. Prosseguindo foi reapresentado a mesa o PROJETO DE LEI 
Nº 11/2025, de autoria da Mesa Diretora, sendo em sequência encaminhado as Comissões. 

Continuando foi reapresentado a mesa o PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 06/2025, de autoria de José 

Mério, juntamente com o Parecer nº 18/2025(Comissão de Justiça e Redação), que emitiu parecer 

pela aprovação da matéria. Após a apresentação as matérias foram postas em discussão. O Parecer 

sem discussão, posto em votação e aprovado por unanimidade. O projeto de Resolução em 

discussão, não havendo discussão em votação e aprovado por unanimidade em 12 e única votação. 

Seguindo foi reapresentado a mesa o PROJETO DE LEI Nº 06/2025, de autoria do Poder Executivo, 

juntamente com os Pareceres nºs 15/2025(Comissão de Justiça e Redação) e 05/2025(Comissão de 

Finanças e Orçamento, que emitiram pareceres pela aprovação da matéria. Após a apresentação as 

matérias foram postas em discussão. Os Pareceres sem discussão, postos em votação e aprovados 

por unanimidade. O projeto posto em discussão, não havendo nenhuma discussão em votação e 

aprovado por unanimidade em 12 e única votação. Seguindo foi reapresentado a mesa o PROJETO 

DE LEI Nº 07/2025, de autoria do Poder Executivo, juntamente com o Parecer nº 19/2025(Comissão 

de Justiça e Redação), que emitiu parecer pela aprovação da matéria. Após a apresentação as 

matérias foram postas em discussão. O Parecer sem discussão, posto em votação e aprovado por 

unanimidade. O projeto posto em discussão, não havendo em votação e aprovado por unanimidade 

em 12 votação. Continuando foi reapresentado a mesa o PROJETO DE LEI N2 08/2025 de autoria de 

José Jesus, juntamente com o Parecer nº 16/2025(Comissdo de Justica e Redação), que emitiu 

parecer pela aprovagdo da matéria. Apds a apresentacdo as matérias foram postas em discussdo. O 

Parecer sem discussdo, posto em votação e aprovado por unanimidade. O Projeto em discussdo, 

não havendo em votagdo e aprovado por unanimidade em 12 votação. Seguindo foi reapresentado 

a mesa o PROJETO DE LEI N2 09/2025, de autoria de José Jesus, juntamente com o Parecer nº 

17/2025(Comissdo de Justica e Redagdo), que emitiu parecer pela aprovagdo da matéria. Após a 

apresentagdo as matérias foram postas em discussdo. O Parecer sem discussao, posto em votação 

e aprovado por unanimidade. O Projeto posto em discussdo. Usou da palavra o autor, falando sobre 

a pessoa do homenageado, uma pessoa que era fanatico pelo futebol em nossa cidade. Logo apds 

ndo havendo mais nenhuma discussdo, em votagdo e aprovado por unanimidade em 12 votacdo. 

Em sequéncia ndo havendo mais nenhuma matéria a apresentar e mais nenhum assunto a tratar, o 

presidente encerrou os trabalhos do dia com a leitura da palavra de Deus, sendo marcada a proxima 

sessdo ordindria para a próxma quinta feira dia 15 de maio do corrente ano. Eu, JOSE MARIO 

CASSIANO BEZERRA JUNIOR, 22 Secretario, que su/bs?revo e dato a presente ata, que segue por mim 

e os demais presentesa ada, l 

\/OW/I EH,U)I(‘A 

VI\’H. as Pereira Bispo, Nº 30, Centro, Carnaiba — PE, CEP: 56.820-000 - Telefone: (87) 999411143 - , 
wwW Bimaradecarnaiba.pe.gov.br - E-mail: camaracarnaibaidbol.com.br - cmearnaihal@gmail.com 

camaracarnaiba@hotmail.com - CNPJ / 11/459./690/000/1-68 
. X()ÇUVL 

ee 



CÂMARA MUNICIP. 

S CARNHIBAPr 
o
o
 : W /%Ã/Ã_ 

10. 

11. 

Rua Enéas Pereira Bispo, Nº 30, Centro. Carnaiba — PE, CEP: 56.820-000 - Telefone: (87) 999411143 

www camaradecarnaiba.pe gov.br - E-mail: camaracarnaiba@bol.com br - cmearnaiba@gmail.com 
camaracarnaiba@hotmail.com - CNPJ: 11.459.690.0001-68 


